



*Die Zirkelmitglieder finden im brausenden Geschehen ihres Betriebes immer aufs neue interessante Motive.*

Der schreibende\* malende\* musizierende\* darstellende Arbeiter wird in unserer Republik immer mehr zur Massenerscheinung. Gestern waren es wenige, heute sind es schon mehr, und morgen wird sich bald jeder Werk-tätige in dieser oder jener Form künstlerisch betätigen und somit zur immer schöneren Blüte unserer sozialistischen Nationalkultur beitragen. Die sozialistische Kulturarbeit muß und wird dazu beitragen, das sozialistische Bewußtsein zu formen und das Leben reicher zu gestalten.

Dieses Ziel stellen wir uns ganz bewußt im Zirkel für bildnerisches Volks-

schaffen in der volkseigenen Farbfabrik Wolfen. Schon bei der Wahl der Motive beginnt die politische Arbeit. Nachdem wir am Beginn unserer Zirkelarbeit zunächst Materialstudien in verschiedenen Techniken, Bewegungsstudien sowie Farbübungen in den Vordergrund stellten, sind wir jetzt mitten in der Gestaltung größerer Motive, die unmittelbar mit dem Kampf der Arbeiterklasse und ihrer Partei, mit dem sozialistischen Leben in unserer Republik verbunden sind. Dieser richtige Weg unseres Zirkels ist vor allem das Ergebnis einer ständigen ideologischen Diskussion. Es gab auch bei uns Stimmungen, -